
Протокол 

заседания Управляющего совета № 1 

От 17.10.2014 

          Присутствовали: Члены  совета -Лебедева Анастасия Сергеевна,   

Коровина Светлана Александровна 

Бусова Наталья Анатольевна,  

Федорченко Светлана Викторовна,  

Лехтина Л.П., Скиба Алексей Яковлевич 

Сибен Ксения Александровна  

Стаховская Л.Г., заместитель директора по УВР 

Маркова А.П., заместитель директора по ВР 

Отсутствовали: Богдашкина Г.П., 

Акулова Ольга Валерьевна 

 Повестка 

1. Знакомство с сайтом школы.- Лехтина Л.П. 

2. Публичный отчет  директора школы за 2013 – 2014 учебный год (Лехтина Л.П. – 

директор школы) 

3. Планирование деятельности школы на 2013-2014 учебный год (Лехтина Л.П. – 

директор школы) 

4. О школьной форме. (Маркова А.П. – заместитель директора школы по ВР) 

5. Расходование средств образовательной субвенции и добровольных пожертвований 

(Лехтина Л.П. – директор школы)  

 

СЛУШАЛИ: 

По 1,2,3 - вопросу: 

Выступила Лехтина Л.П., директор школы.  Она  ознакомила родителей со структурой 

школьного сайта, с основными разделами, касающимися нормативно-правовой 

деятельности школы, отчетов, режима работы школы. Она познакомила  членов 

управляющего совета с содержанием публичного доклада и основными направлениями 

деятельности школы на 2013-2014 учебный год. 

По 4 – вопросу  

Выступила Маркова А.П. сделала анализ наличия школьной формы в школе.  100%  

используют  утвержденную форму в начальных классах. 5-8 классы  используют на 67-

70% . Многие просто игнорируют требования к школьной форме. 9-11 классы – в 

школьной форме в основном  юноши, девушки  в основном не соблюдают требования. 

Обратилась к членам УС провести рейды. 

По 5 вопросу  

Выступила Лехтина Л.П. Она отчиталась о расходовании средств добровольных 

пожертвований, направленных на установку кондиционеров в актовом зале.  

Решение 

1. Принять к сведению  информацию Публичного отчета и по планированию 

деятельности школы на 2014-2015 учебный год. 

2. Марковой А.П. совместно с УС и Советом учащихся провести рейды по 

проверке школьной формы.. 

Председатель                                                  Лебедева А.С. 

Секретарь                                                         Федорченко С.В. 


